

《单词百科:semi-annual是什么意思?semi-annual怎么发音?semi-annual的解释和用法》

英语单词semi-annual是什么意思?semi-annual怎么读?semi-annual怎么发音?简答网为您整理了semi-annual的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



semi-annual怎么读

semi-annual的读音: ['sem ɪ 'ænj u ə l]

semi-annual的意思

1、adj. (发生、出版等) 半年一次的;

semi-annual的相关词组

1、average annual rate of growth [法] 年平均增长率;

- 2、average annual rainfall 年平均雨量;
- 3、annual storage reservoir 年第水库;
- 4、annual runoff 年径流;
- 5、annual ring 年轮;
- 6、Annual Review 评论年刊, 年度综论;
- 7、annual return 岁入;
- 8、annual report 年报, 年度报告;年度决算;
- 9、annual range of temperature 全年气温变化;
- 10、annual meeting 年会;
- 11、annual mean 年平均(值);
- 12、annual leave 年度假;
- 13、annual interest rate 年利率;
- 14、annual growth rate [财]年增长速度;
- 15、annual general meeting 年度(股东)大会, 周年股东大会;
- 16、annual flood 年最高流量, 年洪水量;
- 17、annual budget 年度预算;
- 18、annual bonus 年终分红;
- 19、effective annual rate 实际年利率;
- 20、on an annual basis 年同比;

semi-annual的双语例句

- 1、We don't bonus every month , but we offer a semi-annual bonus.

我们不发月度奖金,每 半 年发一次奖金.

2、The semi-annual financial statement shows that the company is having a favorable balance.

半年度财务报告显示公司已经盈利.

3、Tsingtao Brewery semi-annual report released today.

青岛啤酒今天发布了半年报.

4、The semi-annual reports shall be submitted on an agreed standard form.

半年期报告应以议定的标准格式提交.

5、" No, dear,'she said, " it won't sell high till we've had the first semi-annual dividend.

“ 不行, 亲爱的, ” 她说, “ 在咱们分到头半年的红利以前, 股票卖不出好价钱.

6、Clubs start to prepare the semi-annual report and collect the dues.

各分会开始准备向世界总会陈报的半年报及会费收取.

7、In addition, the performance of the company semi-annual report?

此外, 公司 半年报业绩 如何 ?

8、The semi-annual dues from \$ 18-\$ 27 is effecte from October 1 this year.

每半年会费, 由18美元增加至27美元, 并自10月1日起生效.

9、Inspections may be as infrequent as semi-annual or as much as full-time supervision.

根据不同情况, 检察员也许半年检查一次, 也许要全时检查.

10、We do not give bonus every month, but we offer a semi-annual bonuses.

并非每月都有奖金, 我们每半年发奖金.

11、With regard to the transaction, the company previously disclosed only in August 15, 2008 semi-annual report released.

关于该宗交易, 公司此前仅有的披露见于2008年8月15日发布的半年报.

12、Moreover, the company semi-annual reporting demonstrated that the achievement

maintains the high growth.

另外, 公司半年报显示业绩保持高增长.

13、 Then restart the IPO has been no need to provide semi-annual report related materials.

这时IPO重启,已经不需要企业提供半年报相关材料.

14、 I do not know the income can be credited to the semi-annual report?

不知此项收入能不能记入 半 年报?

15、 We don't give bonus eVery abundance month, but we offer a semi-annual bonuses.

咱们不发月度奖金, 咱们每半年发一次奖金.

以上是简答网为您整理的semi-annual怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于semi-annual的用法、semi-annual的释义、semi-annual的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/semi-annual>